



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Dezember 2023

Touristik, Homepage, Veranstaltungen

Buntes Programm im RMCC 2024 und Anfang 2025: Ausstellungen, Musik und Kabarett

Im RMCC wird 2024 und Anfang 2025 Musik, Comedy und Unterhaltung geboten. Unter anderem kommen die Ehrlich Brothers, Schwanensee, Torsten Sträter, der Nussknacker, Hariharan und Dieter Nuhr nach Wiesbaden. Ebenfalls 2024 finden im RMCC Veranstaltungen wie die Internationale Motorradmesse, die Manga-Messe Connichi und die ARTe Kunstmesse statt.

Die Ehrlich Brothers kehren 2024 im Rahmen ihrer Tournee „Dream & Fly“ nach Wiesbaden ins RMCC zurück. Die beiden Brüder, Andreas und Chris Ehrlich, traten bereits 2018 als Showact am Eröffnungswochenende des RMCC auf. „Es ist erfreulich, dass das RMCC für die Tournee der Ehrlich Brothers ausgewählt wurde und die bekannten Künstler hier in Wiesbaden gastieren“, sagt Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinninger. Bis Mai 2024 sind die Ehrlich Brothers noch einmal in den großen Arenen in Deutschland, Österreich und der Schweiz zu Gast. Dann endet ihre vierjährige Tournee. In Wiesbaden werden sie zwei Shows spielen, am 18. Februar 2024 um 14 und 19 Uhr. Mit 22 Trucks und einer 100-Mann-Crew ist „Dream & Fly“ eine Illusions-Show. Die Ehrlich-Brüder verbinden hierbei Großillusionen mit Zauberkunststücken. Gleich zu Anfang, wenn sie plötzlich aus dem Nichts erscheinen, sprengen sie die Vorstellungskraft der Zuschauer. Der Einsatz von Pyrotechnik, Licht und Sound macht die Show zu einem Spektakel. Sie schafft mit einer Mischung aus Verblüffung und Comedy eine familiäre Atmosphäre, die für Kinder und Erwachsene

gleichermaßen ansteckend ist. Tickets sind ab sofort, unter anderem in der Tourist Information am Marktplatz, erhältlich.

Neben den Ehrlich Brothers wird 2024 und Anfang 2025 im RMCC an weiteren Terminen Musik, Comedy und Unterhaltung geboten: Den Auftakt im kommenden Jahr macht die Internationale Motorradmesse. Sie war bereits in den Jahren vor der Pandemie im RMCC zu Gast und kehrt vom 2 bis 4. Februar 2024 zurück. Am 30. März 2024 tritt mit Hariharan und Band einer der berühmtesten indischen Sänger auf, der mehr als 15.000 Lieder in zehn Sprachen im Repertoire hat. Im Unterhaltungssegment dürfen sich Besucherinnen und Besucher am 2. Juni 2024 auf den Ballett-Klassiker Schwanensee und am 30. November auf Kabarettist Torsten Sträter freuen.

Das RMCC ist darüber hinaus vom 6. bis 8. September 2024, erneut Austragungsort für die Manga-Messe Connichi. Sie sorgte erstmals im September 2023 für ein farbenfrohes und buntes Wiesbaden und wird für mindestens zwei weitere Jahre in Wiesbaden gastieren. Vom 13. Bis 15. September 2024 findet die ARTe Kunstmesse statt, die bereits seit Jahren einen festen Platz im Veranstaltungskalender des RMCC hat.

Für 2025 haben sich der Nussknacker am 4. Januar 2025, Comedian und Puppenspieler Sascha Grammel am 11. Januar 2025 (Tickets noch nicht im Vorverkauf) sowie Dieter Nuhr am 24. Januar 2025 angekündigt. „Die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH steht mit weiteren Anbietern von Unterhaltungsveranstaltungen in Kontakt und in Vertragsverhandlungen“, sagt WICM-Geschäftsführer Martin Michel.

Tickets für die Ehrlich Brothers, Schwanensee, Torsten Sträter, der Nussknacker, und Dieter Nuhr sind in der Tourist Information, am Marktplatz 1, erhältlich oder online über www.wiesbaden.de/veranstaltungen. Tickets für die Messen sind auf folgenden Seiten erhältlich: IMA Hessen, imahessen.reservix.de/events. Connichi-Messe, www.connichi.de/tickets. ARTe-Kunstmesse, arte-store.de/kunstwerk-verzeichnis/arte-wiesbaden-tickets. Allgemeine Informationen zu Veranstaltungen im RMCC stehen unter www.rmcc.de/veranstaltungen zur Verfügung.

+++